
懇親会　12：40～15：00　　同会場にて
(1)乾杯　1957 卒・入江娃津子さん

(2)現役の状況報告

　 現役支援金は男女ともユニフォーム購入代に使用と報告がありました。
a.男子部員：2 年 7 名(うち 2 名マネージャー)1 年 15 名

・合宿：8/2.3.4　安房高校にて　　　　　　　　　

・総体結果　県大会ベスト 32

(1 回戦：対君津 2-0 勝　2 回戦：対小見川 2-0 勝　3 回戦：対市立千葉 0-2 負)

b.女子部員：2 年 4 名･1 年 8 名

・合宿：8/2.3.4　船高セミナーハウスにて

・総体結果　県大会出場ならず

（3）その他(近況報告）

・1976 卒・服部友則（八千代市⾧）

・1979 卒・戸板常任幹事（新幹事）

・1978 卒・深澤副会⾧（街歩きツアー紹介･エピソード）

・1979 卒・田村渡（初参加）

・1975 卒・清水晴一（前習志野市会議員、作家「清水晴木」の父）

「A 卓」大先輩から

・1957 卒･入江娃津子様

　バレーボールだけではなく、ニュースポーツにも興味を持ってください。
　現在、バウンドテニスを全国規模で立ち上げてます。
・1963 卒･田島機四郎様

　健康維持でバレーを続けており、職業柄お花をお客様に届けるのに役立っております。
　体を動かし、美味しいお酒を頂いております。
・1965 卒･大平淳一様

　今年も引続き写真撮影を続けます。
・1965 卒･山田満理子様

　私は、人助けで足を骨折し２か月間入院しました。
　怪我の要因は自分だけではありませんので、気を付けてください。
・1968 卒･富松隆夫様

　70 歳までフルマラソンを走ってました。

　スポーツは一生続けてください。
・1968 卒･升谷勇様

　佐藤先生より、女子バレー部のコーチを担当しました。
　三橋さんに引き継ぎました。
・1969 卒・三橋勝則様

　退職して、人との繋がりをサボっていました。
・1978 卒・宇野武志様

　船橋クラブで全国大会に参加し夜の麻雀に誘われました。



　諸先輩達に囲まれて、麻雀の打ちずらかったこと。

（4）校歌斉唱　　全員で斉唱

　1979 卒・戸板⾧俊さんによる校歌１～２番

（5）閉会の辞　　1970 卒・保科会計監査　

　　　　　　　　　　　　　　　　 以上


